



Milton Rossel Miembro Honorario del Pen Club

A mediados de abril, en su residencia del barrio Providencia de la capital, el escritor Milton Rossel, en vísperas de su regreso a la Universidad de Concepción, recibía de manos del poeta Luis Droguelet Alfaro, presidente del PEN Club de Chile, el documento con que esta sociedad de escritores le informaba de haber sido designado su Director Honorario. Algunos días más tarde, el 1º de mayo, desde Concepción llegaba la noticia de que Milton Rossel había caído fulminado por un golpe cardíaco. De entre sus papeles y correspondencia, temporalmente detenida por paralización del servicio de correos, estaba su respuesta al PEN Club, recibida póstumamente, cuyo texto se transcribe en homenaje al escritor que tanto contribuyó a la divulgación y compensación de los valores espirituales nuestros,

desde la prensa, la cátedra, la tribuna pública y, por sobre todo, desde "Atenea", la magnífica revista de la Universidad de Concepción, cuya dirección Milton Rossel mantuvo durante muchos años hasta su muerte.

N. de la R.

**CARTA DEL ESCRITOR
MILTON ROSSEL**

Concepción, abril 19 de 1968.

Señor
Luis Droguelet Alfaro,
Presidente del PEN Club de Chile.
Santiago.

Mi muy estimado amigo:

Con emoción y orgullo me he impuesto de su acena carta del 11 del presente mes en la que me comunica haber sido designado Director Honorario del PEN Club de Chile, cuya presidencia usted presigra por su alta calidad intelectual y por el dinamismo que le ha dado a sus actividades culturales.

Esta designación es un honor y por ello le expreso que me emociona y enorgullece; lo primero, porque toca mi sensibilidad y la segundo porque me hace partícipe de la directiva de esa institución que es una de las más dignas que existen en el ámbito intelectual de nuestro país y no oculto que durante más años de presidencia de ella traté de poner lo mejor de mi voluntad con el fin de dinamizarla y proyectarla a la comunidad.

Tiempos recibí sus consideraciones referentes a mi constante interés y preocupación por las letras nacionales. No exageraría si le dijera que vivo inmerso en ellas desde hace cerca de medio siglo; y en cuanto a mi labor de crítica, ella no ha tenido otro mérito que azotar las reflexiones sobre los libros leídos de nuestros escritores. En alguna de esas reflexiones he volcado simpatía y admiración que ellos me han producido, como es el caso de Eduardo Barrios, Mariano Latorre y María Brunel, que usted menciona.

Creo que en algún tiempo más me reintegraré a la vida azataguina y podrá entonces compartir de nuevo con ustedes la labor cultural en que se hallan empeñados.

Reciba usted y los directores del PEN Club de Chile mis profundos y sinceros agradecimientos por la distinción con que me han honrado, como asimismo le ruego acepten el afecto de su amigo.

Milton Rossel
Director Revista "Atenea",
Universidad de Concepción,
Chile.

El Mercurio 12-VI-68-pags 5 y 6
711399

Milton Rossel miembro del Pen Club [artículo] Milton Rossel.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rossel, Milton 1901-1968

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Milton Rossel miembro del Pen Club [artículo] Milton Rossel.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile